

Boletín Número 212  
Toluca, México, a 16 de septiembre de 2015.

### **EN EL PROGRAMA DE TELEVISIÓN DEL IEEM DIALOGAN SOBRE EL LIBRO BLANCO PARA LA EVALUACIÓN DEL PROCESO ELECTORAL 2014-2015**

- En el programa del IEEM, “Entre Todos”, participó el Consejero Electoral del IEEM, Gabriel Corona Armenta.

Actualmente, el Instituto Electoral del Estado de México está enfocado en realizar la integración del “Libro Blanco para la Evaluación del Proceso Electoral 2014-2015”, cuyo ejercicio consiste en conocer la forma en que se ejecutaron los programas y actividades para alcanzar las metas y los objetivos de los actos previos, durante y posteriores a la Jornada Electoral del 7 de junio, con la finalidad de conocer los aciertos, los problemas y las áreas de mejora en la organización, desarrollo y vigilancia de este proceso comicial en la entidad, explicó el Consejero Electoral del IEEM, Gabriel Corona Armenta, en el programa de televisión del Instituto, “Entre Todos”, que conduce la periodista Guadalupe Juárez.

Durante la reciente emisión, Corona Armenta indicó que el objetivo de la evaluación obedece a la necesidad institucional de conocer en forma objetiva e integral, mediante un esfuerzo colectivo, el desempeño que tuvieron los órganos centrales y los desconcentrados del IEEM durante el Proceso Electoral 2014-2015 y cuyos resultados se van a entregar al Consejo General del Instituto Nacional Electoral, al Congreso de la Unión y a la Cámara de Diputados del Estado de México, con la idea de realizar los ajustes necesarios que contribuyan a elevar la calidad de las elecciones.

A partir de ello se buscará conocer las principales problemáticas registradas en este Proceso Electoral y plantear por parte del IEEM las posibles alternativas de solución, tanto administrativas como normativas, para que se estudien y analicen en el ámbito de sus atribuciones y funciones, las acciones que se deban implementar para mejorar la función electoral. Por tanto, se espera que en el mes de noviembre se tenga una versión preliminar del Libro Blanco y en diciembre se pueda contar con una versión final que permita integrar un documento ejecutivo con sus respectivos anexos consolidados el próximo año.

Para ello se integró un Grupo de Trabajo integrado por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez; por las Consejeras Electorales, Palmira Tapia Palacios y María Guadalupe González Jordan y el de la voz, Gabriel Corona Armenta, así como por los representantes de los partidos políticos, en aras de que el IEEM pueda encarar futuros retos, a partir de la evaluación de su desempeño durante este Proceso Electoral, a efecto de encontrar alternativas de solución a las problemáticas presentadas en el marco de la

complejidad del proceso comicial que todavía no concluye y ante la alta competencia política que se registró.

Asimismo, destacó que el IEEM no está obligado a elaborar este Libro Blanco, sin embargo lo va a integrar por primera ocasión para ofrecer un instrumento de autoevaluación que abone a la cultura política democrática y permita alcanzar el perfeccionamiento de la actuación institucional, lo que redundará en una mayor confianza ciudadana, así como a mantener al Instituto a la vanguardia entre sus homólogos a nivel nacional, pues se buscará que sea un práctica recurrente para evaluar los objetivos, las metas planteadas y la calidad de los logros para definir qué hace falta modificar para mejorar.

Indicó que esta evaluación considera a los integrantes del Consejo General, a la Junta General, a las Comisiones, así como a cada una de las áreas y a los órganos desconcentrados del IEEM, por lo que reiteró que el objetivo de elaborar un Libro Blanco es dejar testimonio por escrito de cómo ocurrieron las cosas y encontrar alternativas de solución a lo que no funcionó adecuadamente, para que las próximas generaciones aprendan de estas experiencias y no comentan los mismos errores.

Con el programa “Entre Todos”, el IEEM tiene como objetivo coadyuvar a construir ciudadanía y contribuir a fortalecer nuestro régimen democrático. Se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>) y en la página de internet del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

### Atentamente

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

